
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

27. Februar 2019

Beginn: 16:00
Ende: 18:33
Anwesende: Simon, Christian, Felix D., Tom, Justus, Jonas (×2), Hendrik P., Marc, Nadine,

Carsten, Jo, Carl, Sharon, Peter, Basti, Michi, Burns, Nathalie, Cornelia, Emma
Redeleitung: Justus
Protokoll: Simon
Newsletter:

Post
• Wir wurden zur Verabschiedung von Frau Wunderli, der ehemaligen Vorsitzenden des
Hochschulrates, eingeladen. Diese findet am 21.03. um 17:00 im Uhrturmhörsaal statt.
Es wird um eine Anmeldung bis zum 13.03. gebeten.
• Wir wurden zur nächsten KoMa in Augsburg eingeladen. Interessenten können sich im FS-Wiki
eintragen. Flo und Nadine übernehmen die Organisation.
• Die Fachschaften iSt, Mechanik und etit haben uns bezüglich einer Positionierung zu den
geplanten Vorschriften zur OWO angeschrieben, siehe Top.
• Uns wurden Tische angeboten, da aber all unsere Arbeitsräume recht voll sind, brauchen wir keine.
• FachWerk besucht uns am 13.03. um 15:00.

Termine Datum
Ana-Powerlerntag 28.02.
Spieleabend 28.02.
FachWerk-Besuch 13.03., 15:00
WOrT 13./16.05., 14:00–16:30
TUDay 15.05.
DFM 14.–16.06.
Matheball 29.06.
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc
Rechte bei Einsichten Flo, Daniel
KoMa-Forschung Flo, Kate, Nadine
Heizung Carsten, Nadine Wir haben ein neues Heizungsdrehding.
Aufräumtermin Peter Es hat ein Aufräumen stattgefunden.
Kleiderhängstange Carl Siehe Top.
Fototermin Carsten
LZM Nadine, Justus

TOP 1: Buddy-Programm
Im Rahmen von Erasmus will Nathalie ein Buddy-Programm einrichten. Dafür werden noch Freiwillige
gesucht, die sich persönlich um die Betreuung der Austausch-Studierenden kümmern sollen. Peter und
Jonas L. melden sich.

TOP 2: Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematiker
Die DFM hat jetzt eine Webseite dfm.mathebau.de. Das DFM-Team bedankt sich herzlich beim
Serverteam, vor Allem bei Dennis. Außerdem würden wir gerne eine Frauenmannschaft stellen, dazu
werden noch Spielerinnen gesucht. Bei Interesse meldet euch bei dfm@mathebau.de!

TOP 3: Fachschaftsfotos
Wir wollten mal wieder ein Fachschaftsfoto machen. Zufällig war heute ein Fotograf da, es soll aber
auch später noch ein Foto gemacht werden, Carsten kümmert sich darum. Außerdem wollen wir auch
bei Aktivitäten wie Spieleabenden und der OWO häufiger Bilder machen.

TOP 4: Kleiderhaken
Carl hat beim Dekanat und bei der Hausmeisterei nachgefragt. Das Dekanat würde uns Kleiderhaken
finanzieren. Wir dürfen die Decke nicht anbohren, an den Wänden haben wir jedoch freie Hand. Der
Hausmeister hat uns auch angeboten, uns beim Anbringen zu helfen. Wir entscheiden uns vorläufig
für die Wand über der Haupt-Tür.

TOP 5: WOrT & Co
Cornelia bedankt sich für unseren Einsatz auf der hobit. Außerdem fand sie den MMA sehr toll. Sie
weißt uns auch nochmal darauf hin, dass im Fachschaftsraum nicht übernachtet werden darf.
Mitte Mai finden die Wahlpflicht-Orientierungstage statt. Dafür werden ein studentischer Helfer für
das Organisationsteam und Studierende höherer Semester, die etwas über die Wahlpflichtmodule und
mögliche Vertiefungen erzählen können, gesucht. Wir einigen uns auf den 13. und den 16. Mai, jeweils
von 14:00 bis 16:30 vor.

2

dfm.mathebau.de
mailto:dfm@mathebau.de


Peter merkt
an, dass
die Wahl-
pflicht-
bereiche
der al-
ten Stu-
dienord-
nung vor
allem in
Sommer-
semes-
tern eher
spärlich
besetzt
sind, im
nächs-
ten Som-
merse-
mester
sollten
ursprüng-
lich gar
keine Mo-
dule aus
den Be-
reichen
A und
B an-
geboten
werden.
Zudem
tauchen
imMo-
dulhand-
buch sehr
viele ver-
altete Mo-
dule auf,
die nicht
mehr an-
geboten
werden,
da die-
se in TU-
CaN nie
auf in-
aktiv ge-
stellt wur-
den. All-
gemein
empfin-
den wir
den Zu-
stand des
Modul-
handbuchs
eher als
ungenü-
gend.
Wir wol-
len bei-
des beim
nächs-
ten Tref-
fen mit
dem De-
kan an-
merken
und die
Lehrver-
anstal-
tungs-
planung
jedes Se-
mester
im Vor-
hinein
überprü-
fen.

Protokoll der Fachschaftssitzung 27. Februar 2019

TOP 6: Master-SOWO
Für die Einführungsveranstaltungen im Rahmen des Sommersemesters werden auch studentische Hel-
fer gesucht.

TOP 7: Abmelden von mündlichen Prüfungen
Das Studienbüro bietet uns an, dass man sich in Zukunft auch über TUCaN von mündlichen Prüfun-
gen, für die bereits ein Termin festgelegt ist, abmelden kann. Da TUCaN aber nicht in der Lage ist,
die Prüfenden automatisch zu informieren, bevorzugen wir das momentane System, bei welchem man
ein Formular beim Studienbüro abgeben muss.

TOP 8: TU-Day
Am 15. Mai findet der TU-Day statt. Justus meldet sich als studentischer Organisator.

TOP 9: LZM
Das Lernzentrum soll im April geräumt werden und teilweise ins Alte Hauptgebäude umziehen.

B-TOP 10: → siehe B-Teil

TOP 11: Apfel-Beauftragter
Es kam der Vorschlag auf, analog zu Tee und Kaffee auch einen kleinen Obstvorrat im Fachschaftsraum
zum Selbstkostenpreis stehen zu haben. Simon kümmert sich darum.

TOP 12: QSL-Sitzung
Marc berichtet von der QSL-Sitzung. Es wurden alle Anträge genehmigt, nichts war kontrovers.

TOP 13: Zwischenevaluation Prof. Disser
Die Juniorprofessur von Professor Disser wird zwischenevaluiert. Dazu wird ein Freiwilliger gesucht.
Nadine meldet sich.

TOP 14: Schlüssel
Nadine Theis beantragt einen Büro- und Mathebauschlüssel. Ihr Antrag wurde genehmigt.

TOP 15: FS-Sitzungstermin
Wir suchen einen neuen Sitzungstermin für das kommende Semester. Jonas T. schreibt eine Mail, um
einen Termin zu erdoodeln.
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TOP 16: Positionierung zu OWOn, Herrngarten, etc.
Das Grünflächenamt Darmstadt will in Zukunft keine Genehmigungen zu Orientierungsveranstaltun-
gen im Herrngarten mehr erteilen. Die Fachschaften iSt, Mechanik und etit, wollen ein Schreiben
verfassen, da sie nicht wollen, dass die gesamte Studierendenschaft für das Fehlverhalten einiger Fach-
schaften bestraft wird. Auch wir wurden gefragt, ob wir uns daran beteiligen wollen. Wir stehen dem
positiv gegenüber.

TOP 17: Schaukasten Foyer
Christopher hat vorgeschlagen, dass wir erlauben, dass der Foyerschaukastenschlüssel nach dem Pro-
tokollaufhängen mit nach Hause genommen werden darf, um nicht nochmal in den dritten Stock zu
müssen. Die Sitzung spricht sich dagegen aus.
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